
 

平成２３年第２回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 
１ 至誠公明会 ２４ 平 山 秀 直 １．除排雪対策について 

 
 
２．緊急雇用対策について 
３．経済対策について 
 
 
 
４．中核病院について 
 
５．地域主権確立について 

１．今年度の除排雪対策本部の現

状は、どうなっているか。 
２．流雪溝とまちづくりについて 
１．内容と見通しについて 
１．農商工連携による商品開発と産

業充実について 
２．TPPにより当市が受ける影響と

考え方について 
１．県の支援策について 
２．新年度の見通しについて 
１．二元代表制についての認識につ

いて 

市長・関係部長 
 
 
市長・関係部長 
市長・関係部長 
 
 
 
市長・関係部長 
 
市長・関係部長 
 

２ 民社協会 １８ 阿 部 春 市 １．市の活性化対策について

 
２．教育行政について 
 
３．市長の政治姿勢について

１．新幹線青森駅開業に向けた対応

について 

１．歴史と文化を大切にした取り組

みについて 

１．職員研修等のあり方について 

市長・関係部長 

 

市長・教育長・ 

関係部長 

市長・関係部長 

３ 
 
 
 
 
 

日本共産党 
 
 
 
 
 

１ 
 
 
 
 
 

花 田   進

 
 
 
 
 

１．環境問題について 

 

 

 

 

 

１．一般廃棄物最終処分場の現状につ

いて 
２．一般廃棄物最終処分場の契約につ

いて 
３．野里一般廃棄物最終処分場に対

する住民の要望書について 

市長・関係部長 
 
 
 
 
 



 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 
３ 日本共産党 １ 花 田   進 ２．財産区について 

 

 

３．農業振興について 

４．社会教育について 

１．財産区の現状について 
２．財産区の資産の管理について 
３．野里財産区の剰余金等について 
１．農業後継者育成対策について 
１．公の施設の使用制限について 

市長・関係部長 
 
 
市長・関係部長 
市長・教育長・ 
関係部長 

４ 政和会 １０ 山 口 孝 夫 １．五所川原市総合計画につ

いて 
２．大町２丁目地区土地区画

整理事業について 
３．市の財政について 

１．交通体系の整備について 
２．地域医療体制について 
１．今後の見通しについて 
 
１．今後の見通しについて 

市長・関係部長 
 
市長・関係部長 
 
市長・関係部長 

５ 至誠公明会 １５ 松 野 武 司 １．森林整備計画について 
２．経済振興対策について 

１．今後の計画について 
１．地場産業創出について 

市長・関係部長 
市長・関係部長 

６ 政和会 ９ 伊 藤 永 慈 １．教育弱者の配慮について

 

２．金木地域の融雪溝につい

て 

１．教育弱者、障害者への送迎につい

ての対応 

１．嘉瀬学校通りの融雪溝について 

市長・関係部長 
 
市長・関係部長 
 

７ 政和会 ２０ 加 藤   磐 １．大町二丁目地区土地区画

整理事業について 
２．中核病院について 
 
 
３．観光対策について 

１．今後の運用計画について 
 
１．高齢者社会における病院・医療の

位置づけについて 
２．運用経営上の見通しについて 
１．交流人口増加対策の具体化につい

て 
２．歴史的書物等の整備について 

市長・関係部長 
 
市長・関係部長 
 
 
市長・教育長・ 
関係部長 


